

Pisah Sambut Kajari Pasaman Penuh Keakraban

Syafrianto - PASAMAN.KEJARINEWS.COM

Oct 24, 2023 - 09:56



Pasaman, - Pemerintah Kabupaten Pasaman menggelar acara pisah sambut Kepala Kejaksaan Negeri Pasaman dari Fitri Zulfahmi, SH.MH yang saat ini bertugas Asisten Pembinaan pada Kejaksaan Tinggi Sulawesi Tengah kepada Sobeng Suradal, SH.MH sebelumnya bertugas sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Kepulauan Morotai di Maluku Utara.

Acara dihadiri, Bupati Pasaman, Wakil Bupati Pasaman, Kapolres Pasaman, Dandim 0305 Pasaman, Ketua PN, Ketua PA, Sekda Pasaman dan undangan lainnya di Balerong Pusako Anak Nagari Rumah Dinas Bupati Pasaman, Senin (23/10/2023) malam.



Bupati Pasaman Benny Utama menyampaikan Ucapan terima kasih kepada Kepala Kejaksaan Negeri Pasaman yang lama Bapak Fitri Zulfahmi, SH.MH dalam melaksanakan tugas sebagai Aparatur Penegak Hukum di Kejaksaan Negeri Pasaman dalam rangka membangun Kabupaten Pasaman.

"Terima kasih atas sinergi kontribusi Kejaksaan Negeri Pasaman terutama dalam Pendampingan Hukum," kata Benny Utama.

Kata Benny, Selamat atas promosi sebagai Asisten Pembinaan pada Kejaksaan Tinggi Sulawesi Tengah Palu.

"Semoga jalinan silaturahmi tetap berjalan dengan baik," imbuhnya.

Selanjutnya, kata Bupati, Selamat datang dan selamat bertugas kepada Kepala Kejaksaan Negeri Pasaman yang baru Bapak Sobeng Suradal, SH.MH.

"Unsur Forkopimda dan Pemda Pasaman siap bersinergi dan berkoordinasi dalam rangka penegakan hukum di kabupaten Pasaman," tutupnya.



Sementara Fitri Zulfahmi, SH.MH menyampaikan Ucapan terima kasih kepada Bupati Pasaman, unsur Forkopimda, Pemda Pasaman dan masyarakat Kabupaten Pasaman yang telah bersinergi dengan Kejaksaan Negeri Pasaman dalam rangka penegakan hukum di kabupaten Pasaman.

"Mohon Doa Restu dalam melaksanakan tugas dengan jabatan baru sebagai Asisten Pembinaan pada Kejaksaan Tinggi Sulawesi Tengah Palu," ungkapnya.



Kepala Kejaksaan Negeri Pasaman Sobeng Suradal, SH.MH (Pejabat Baru)

dalam sambutan menyampaikan Ucapan terima kasih kepada Bupati Pasaman, unsur Forkopimda, Pemda Pasaman dalam menyambut kedatangan kami untuk melaksanakan tugas sebagai Kepala Kejaksaan Negeri Pasaman yang baru.

"Kami siap bersinergi dengan Pemda Pasaman dan Unsur Forkopimda terutama dalam membangun Kabupaten Pasaman," kata Kajari Sobeng Suradal.